

PR Siese Februar 2022

Mit Brief und Siegel Ausgezeichnet

Steuerberaterkanzlei Thomas Siese wurde zum „Exzellenten Arbeitgeber“ ausgezeichnet. Leopoldshöhe (pk) Über die Auszeichnung des Steuerberaterverbands Westfalen-Lippe freuen sich Thomas und Heike Siese sehr, ihre Kanzlei trägt nun das Siegel exzellenter Arbeitgeber 2021/2022. „Der Dank gilt vor allem unseren Mitarbeiterinnen und deren unermüdlichen Einsatz für unsere Mandanten und die große Hilfsbereitschaft im Team“, so die beiden Arbeitgeber. Urkunde und Pokal wurden von Mark-Oliver Schrader vom Steuerberaterverband Westfalen-Lippe persönlich in der Asemisser Kanzlei überreicht. Der Verband zählt 3.300 Mitglieder, 60 Kanzleien haben an der Aktion teilgenommen. „Erfahrene Steuerberater /-innen und Steuerfachangestellte sowie hervorragend qualifizierter, motivierter Nachwuchs werden händierend gesucht. Die Konsequenz: Wer heute neue Mitarbeiter /-innen von sich überzeugen will, muss diese auf ganzer Linie von sich als Arbeitgeber überzeugen. Mit dem Qualitätssiegel „Exzellenter Arbeitgeber“ hat man als Arbeitgeber dafür die besten Karten in der Hand – und die überzeugendsten Argumente auf seiner Seite. Denn mit diesem Siegel, machen Sie deutlich, dass Sie Talenten und Experten wahrhaft ausgezeichnete Arbeitsbedingungen bieten. In einem Umfeld, in dem die besten Köpfe gerne arbeiten“, erläutert Schrader den Hintergrund der Aktion. Befragt hatte der Verband die Mitarbeiter der Kanzlei anhand eines Fragenkataloges. Mit dem Qualitätssiegel »Exzellenter Arbeitgeber« werden die Unternehmenswerte, die Führungsphilosophie sowie ein freundliches Arbeitsumfeld in der Kanzlei Siese repräsentiert. Dazu gehören unter anderem: - ein offenes Miteinander, - respektvoller und wertschätzender Umgang, - Fokus auf stetige Fortbildung und Weiterentwicklung, - eine hilfreiche praxisorientierte Prozessdokumentation sowie flexible und digitalisierte Arbeitsmodelle. Thomas und Heike Siese pflegen in flachen Hierarchien das Konzept der „offenen Tür“ und sind offen für Fragen und Besprechungen. „Da wir keine Großkanzlei sind, herrscht in unserem Team ein sehr angenehmes, familiäres und kommunikatives Arbeitsklima“, so Thomas Siese. Auch auf das Wohlbefinden der Mitarbeiter wird bei Sieses geachtet. Eine gute Organisation macht Überstunden überflüssig und eine zeitgemäße Ausstattung des Arbeitsplatzes im Büro und im Home-Office bereitet Freude. In Kürze erweitern vier neue Mitarbeiterinnen das Team. „Alle neuen Mitarbeiterinnen werden umfangreich geschult und eingearbeitet. Die Unterstützung bei Fort- und Weiterbildungen erfolgt kontinuierlich mit regelmäßigen Schulungsangeboten. Darüber hinaus bieten wir auch sehr gute Einstiegs- und Entwicklungsmöglichkeiten“, teilt Thomas Siese mit. Kurz gesagt, eine anspruchsvolle und dennoch entspannte Atmosphäre mit spannenden Mandaten.



<Bildunterschrift>Die Freude über die Auszeichnung zum „Exzellenten Arbeitgeber“ ist in der Steuerkanzlei Thomas Siese groß. (v.l.) Heike Siese, Mark-Oliver Schrader (Steuerberaterverband), Kristina Dikon, Thomas Siese und Beate Seloff. Foto: Petra Kretschmer